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 お金の話で失礼ですが、3月13日開業した新幹線

の設立基金が本庄RCより寄付した600万円はご承知

の通りですが、全会員の個人、法人、一部の団体を含

めまして私が寄付一覧表よりピップアップしました

ところ、全員で一億円になります。大きな金額になっ

ています数字が示す通り会員各位が地域を愛し、地元

に大いに貢献しているのが分かると思います。 
    雑 誌 月 間   
卓 話 

署内の犯罪状況とその対策 
本庄警察署長 山田 毅 様  
  午後12時30分

  橋本恒男 ＳＡ

 「我等の生業」斉

 本庄自治会連合会

本庄自治会連合会

 本庄警察署長 山

 本庄警察署地域課

 本庄警察署地域課

 本庄南ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ

・報告    

式市況が34日間

えているそうです

化が進んで行く事
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国際ロータリー会長 ジョナサンＢ．マジィアベ    第２５７０地区ガバナー 高山 孝   

会 長 小此木利明  会長エレクト 加藤玄静  副会長 岩本英人・狩野輝昭     

幹 事 斉藤清一 
 

Ａチーフ 

唱 

会長 今井高善 様  
事務局 2名 

田 毅 様 
警部補 古川幸三 様 
巡査長 長島秀夫 様 
会長 根岸良行 様  

 小此木利明 会長 

その取引金額が1兆円を連

。株価がリードして日本経

を期待するのもです。 

今後共多岐に渡り活躍してくださいますようお願い

いたします。 
 地区大会が4月10日川越で4月11日に坂戸の文

化会館で開催されました。当クラブではマイクロバス

を仕立てて21名出席し、厳粛の内に大会が進行し終

了しました事報告いたします。 
また、次年度は深谷で開かれますが、当クラブの会

員数からしてももっと多くの方が出席して、ロータリ

ーの理解と奉仕の理想を押し進めて行きたいもので

す。 
 

幹事報告           斉藤清一 幹事 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
   
地区大会の参加記念品(記念バッチ・ルーペ)を会場入

り口に置いてありますので、お持ち帰りください。 
 来週 4 月 22 日は夜間例会です。会場は埼玉グランド

ホテル本庄(5F)ですのでよろしくお願いいたします。 
 
 



 
書き損じ葉書 贈呈式  
 
世界社会奉仕委員会    中村 孝 委員長 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
今年も、皆様のご協力のもと沢山の葉書が集まりまし

て、今井連合会長様と根岸本庄南ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ会長様にもお

出で頂きまして贈呈式を行いたいと思います。 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 

 
 

委員会報告 
 

   親睦活動委員会    金井直樹 副委員長 
    

 
 
 
 
 
 
 

 
 
 

 
楽しみにして来ました親睦旅行が近づいてまい

りました。ご夫婦で参加して頂く方にご連絡いたし

ます。ご希望で、ご夫婦二人だけのお部屋もご用意

できますので、費用が掛かりますが、いらっしゃれ

ばお申し出下さい。また、できればお帰りの際に会

費を集金したいと思いますので宜しくお願い致し

ます。 
 
 

職業奉仕委員会      立石秀壽 委員長 
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先日は、リサイクル・プロジェクトの件で皆様に

大変お世話になりました。 
関口副委員長の奥様に大変お世話を頂き、無事に

皆様から頂いた古着を送らせて頂きました。ご報告

致します。有難う御座いました。 
 
 
 
  



 
 
日豪青少年訪問 帰国報告  
 

高橋福八 パストガバナー 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
始めに、先日の地区大会への参加、ご苦労様でした。 

早速ですが3月17日に出発して4月3日に11名、無事

に帰って参りました。ほんとうに楽しい思いをして帰っ

て来ました。特に、関口会員の奥様は、向こうでも知名

度がありまして驚きました。 
旅行とは違って、自宅にホームステーすると言うとこ

ろに良さがあると思います。パースというところは、気

温 41 度の暑さを除けば大変に環境の良いところだと感

じました。 
セレモニーの中で、感じたことは、相手国の国歌も覚

えていかないと失礼にあたるということでした。それが

国際マナーだということです。また、ひとつ残念なのは、

このシステムに参加する人たちがいないことです。いか

にこのシステムの良さをガバナーや補佐がアピールして

いないのかということです。 
当クラブでも、是非積極的に参加するようにしてほし

いと思います。 
 
ゴルフ部           飯塚章冶 会員 

    
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
葉書で会員の方には参加のご連絡をしてありますが、

その中で集合時間を8時に訂正いたします。また5月14
日に児玉ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞの30周年記念コンペが開催されます。

当ｸﾗﾌﾞからも4組の依頼が来ております。皆様のご参加

をお待ちしております。6 月 9 日には 4C のコンペが開

催されます。こちらの方にもご参加をお願い致します。 
 
社会奉仕委員会      加藤玄静 委員長 

   
 
 
 
 
 
 
 
 

 
恒例になっております本庄警察署内の2名の方に

感謝状を贈りたいと思います。 
 

 感謝状贈呈  地域課警部補 古川幸三 様 
  地域課巡査長 長島秀夫 様 

 
   
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 御礼の挨拶       警部補 古川幸三 様  
   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
只今、このような感謝状を頂き、有難う御座いました。

私と長島が本庄に参りまして早5年が経ちました。その

間、市民の皆様には何かとご協力を頂き今日までやって

来れました。今後とも変わらぬご協力をお願いしたいと

思います。 
 



  
   
卓 話   

 ニコニコBOX 委員会    町田国彦 委員  
署内の犯罪状況とその対策                        (敬称略） 

  
 山田 毅 本庄警察署長 
   
  
     
  
  
  
  
  

  
本庄南RC会長 根岸良行様  
 何時も南RCがお世話になります。本日はお世話に

なります。 
 

 
  
本庄警察署の山田 毅署長   

地域課 古川幸三警部補 皆さん今日は。只今は、うちの署員が表彰頂きまして、

誠に有難う御座いました。2 人とも昼夜を問わず署内を

走り回って、皆様の安全に生活できるようにと努力して

おります。 

地域課 長島秀夫巡査長 
本庄クラブへようこそおいでくださいました。地域課の

2 人の警察官表彰おめでとうございます。山田署長卓話

よろしくお願いいたします。    今日は、この署内の犯罪状況とその対策というテーマ

で少し話させて頂きます。私は、この地区に赴任するの

が2回目です。1回目は、今から27年前に参りました。

その時は、新婚でありましたので、家内と共に楽しい生

活をこの地で過ごさせて頂きました。 

（以下同文でご投入がありました）（順不同・敬称略） 
 
小此木利明 笠本孝一 沼田恵義 中島高夫 小林雅幸 
梅村孝雄  橋本恒男 横尾弘明 春山茂之 関口雅之 
石原 修  武井包光 岡崎正六 岩本英人 戸谷 丈 それから又、家内共々赴任して来まして驚きました。

それは、この本庄が 90 市町村のうちで犯罪の発生率が

ワースト3位で、交通事故の発生率がワースト2位でし

た。合わせるとワースト1位になってしまいました。 

竹並栄一郎 町田国彦 
 
今井髙善本庄自治会連合会長本庄クラブへようこそ 
おいでくださいました。書き損じ葉書の回収運動への協 これではいけないと思い今、署内一丸となって検挙率

を上げるように努力しております。皆様の周りにおかし

な人が居ましたら積極的に挨拶をしたり、声を掛けて下

さい。そして、何かあったら直ぐに警察署に連絡して下

さい。 

力ありがとうございます。 
（以下同文でご投入がありました）（順不同・敬称略） 

斉藤清一 江原栄一 入 利雄 加藤玄静 岡芹正美 
佐藤賀則 中村 孝 下山正男  
 皆様のご協力で、少しでも犯罪や交通事故を少なくす

るようにしていきたいと思いますので今後とも宜しくお

願い致します。 
温井一英 古瀬末雄 
 今月は雑誌月間です。ロータリーの友など読んで 
 ロータリー情報の向上に努めましょう。  
  
矢島淳一 田中 克  
 国際ロータリー創立100年をお祝いしましょう！！！  
  
  
  



  
 髙橋福八 
  3月17日～4月3日迄日豪青少年相互訪問団長として 
 無事友好を深めて参りました。ご協力有難うございま 
 した。 

笠原 勝 
出席委員会        近藤伸侑 委員長 

 4月5日号のかわら版「こだま」を持ってまいりまし 
  た。読んで頂ければ幸いです。 
  

 戸谷清一 
  本日第 14 回合併協議会があります。放送は 4 月２４

日(土)PM8：00よりノーカットで放送します。よろし

くお願い申しあげます。 
 
 
  
 立石秀壽 
  グローバルリサイクル・プロジェクトにご協力有難う 
 ございました。77箱のご協力をいただきました。 
  
 内野昭八郎 渡辺 優 

  ニコニコ BOX 委員会の皆さんいつもご苦労さまです。 
 頑張ってください。 
  
 渋谷修身 

 早退します。 
 
 
 
  

本日の投入金額合計 ¥ ３７，５００  
    

欠席連絡者： 岩渕富男さん  高柳育行さん  
       井河久昇さん  杉山淑子さん  
       石原輝弥さん                       

         

 

会 員 数

出席免除

会  員

出席義務

会  員 

 

出席会員

 

出 席 率

 

83名 

 

6名 

 

77名 

 

67名 

 

80,7％ 

クラブ会報委員会    
巴 高志  茂木 聡  三宅健吉  野澤章夫  小林雅幸 

 

■例会日 毎週木曜日  12:30～13:30        ■例会場 埼玉グランドホテル本庄 

■事務所 埼玉グランドホテル本庄700  〒367-0041 本庄市駅南2－2－1 

  TEL 0495－22－7522   FAX 0495－22－3571   E-mail honjorc@themis.ocn.ne.jp 

  ホームページ http://www.globals.jp/hp/HRotary/index.html  
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  雑誌委員会 石原輝弥 委員長 
 
   「ロータリーの友」アンケートにご協力いただき有難うございました。 
   33名の会員から返答を頂ました。その結果をご報告いたします。 
    読書率は10％～5％の会員が大部分で、全国ロータリー会員の平均(8％程度)と比べて良い結果でした。 
   今後も一層の読書率の向上にご協力ください。 
  

記 事 よく読む    時々読む   殆ど読まない 
RI会長メッセージ     ６ １９      ７ 
Q＆A     ３     １６     １１ 
ガバナー座談会     ５     １６     １０ 
新会員ノート     １     １７     １２ 
地区だより     ４     ２４      ５ 

 
 

  縦組のページ よく読む 時々読む 殆ど読まない 
地区大会記念講演要旨     ９     １７      ６ 
友愛の広場     ８ １４      ９ 
言いたい・聞きたい     ５ １９      ６ 
卓話の泉     ７ １８      ６ 
俳壇・歌壇・柳壇     １ １４ １５ 
ロータリーレホート     １ ２０ １０ 

 
 
  「ロータリーの友」をどの程度読んでいると思われますか？ 
 
        

１０％程度     １５％程度    50％以上 
 １２人       １５人      ４人 

 
 
     尚、「ロータリーの友」に対する要望として、「内容が読みにくい」「文字を大きくして欲しい」 
       との意見がありました。 



    《本日の例会》  

幹事報告       斉藤清一幹事 
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夜間例会 
 

 

埼玉グランドホテル本庄 
 

 
 
  

 鐘  午後 6 時 30 分  
 行  SAA 渋澤健司 サブ  

来週4月29日はみどりの日で例会はお休みです。

次回の例会は連休明けの 5 月 6 日です。宜しくお

願いします。 

ング 「それでこそロータリー」斉唱 
訪者  ヤマト運輸㈱本庄エリア 
    アシスタントマネージャー 
         葭田 雅利 様  

委員会報告  
親睦活動委員会   金井直樹 副委員長 
 

長挨拶・報告  小此木利明 会長  
 

  
  
  
   
  

待望の親睦旅行も今週末に迫りました。参  
加される方には、FAX にて日程をお知らせ 
しております。楽しい旅行にしたいと思いま 

年度情報会議への出席会員ご苦労様です。 すので、皆様のご協力を宜しくお願い致しま 
す。 ローバルリサイクルでは関口雅之会員の奥様の

骨折りにより格安にて 77 個のダンボールを発送

る事が出来、有難うございました。 
感謝状贈呈 
 職業奉仕委員会   立石秀壽 委員長 
 協力頂きましたヤマト運輸㈱様に感謝状を贈呈

たします。  
月 25～26 日の親睦移動例会に出席の会員及びご

族の皆様、長時間バス乗車等、体調に充分気をつ

てください。 

 
 
 
 



ニコニコ BOX 委員会    横尾セツ 委員  
 先日のグローバルリサイクルプロジェクトでは、

皆様に大変ご協力を頂きまして有難う御座いま

した。その際にヤマト運輸㈱本庄中央センター

の葭田さんに大変お世話になりました。本日は、

感謝状を贈呈したいと思います。 

 
 
 
 
 
  
  

本日は夜間例会です。親睦を図り大いに  
楽しみましょう！！！  

 (同文でご投入がありました）（順不同・敬称略） 

  
小此木利明 横尾セツ 田中 克 萩原達夫  

      笠原 勝  橋本恒男 岡崎正六 飯塚章治 
 福島文江  

   
 ニコニコ BOX 委員会の皆さんいつもご苦労様で 

御礼の挨拶      す。頑張ってください。 
(同文でご投入がありました）（順不同・敬称略） ヤマト運輸㈱本庄エリア 

     アシスタントマネージャー  
          葭田 雅利 様 斉藤清一 渋澤健司 武井包光 岩淵富男  

中村 孝  
  

岩本英人  
   彼女の誕生日です。2 人で飲みたいものです。  

  
  下山正男  
   親睦旅行よろしくお願いいたします。  

  
  金子 弘  
   国際ロータリー創立 100 年をお祝いしましょ 皆さん今晩は。本日はこのような席に呼ばれま

して当り前の事をしただけなのですが感謝状を頂

き恐縮しております。今後とも、ヤマト運輸を宜

しくお願い致します。有難う御座いました。 

   う！！！ 
 
   本日の投入金額合計¥１９，０００ 

  
  


